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３日間の秋休みが終わり、後期が始まりまし

た。３年ぶりの全員そろっての始業式となりまし

た。校長先生が前期の児童が活躍する様子や３０

周年記念で撮影した航空写真などを見せながら、 

前期を振り返りました。 

後期は１０１日と短いですが、より一層成長し

ていけるよう、担任一同、指導をしていきます。 

 

 

 

 １８日(水)の３校時目、児童会の認証式があります。後期の委員会に所属することになった児

童が認証されます。認証状は北陽小児童会の委員として認められた証です。最後まで責任をもっ

て取り組んでほしいと思います。また、来年度はいよいよ最高学年として活動していくことにな

ります。６年生がどんな姿で活動しているのかを、よく見ておくことも大切な準備です。委員会

に所属した人も、していない人も、児童会の一員という意識をもって過ごせるように、学年とし

て指導していきます。 

 

  

 最近、自転車の乗り方があまり良くないという話が聞かれます。学校でも、指導部の先生が地

域を巡回したところ、道路の真ん中を走る自転車、手放しをしている児童がいるなど危険な場面

が多く見られたそうです。そこで、「自転車の乗り方についての〇×形式のアンケート」をフォ

ームで配信しました。お家の方と一緒に実施するように児童には、話をしています。この機会に 

お家で交通安全について、話をしてほしいと思います。 

 

 

 

 収穫したお米を次の週の調理実習でお米に混ぜておにぎりを作ります。そこで、今週は、 

脱穀をしようと予定しています。班で相談して 500ml のペットボトル、割りばし 1 膳を持っ

てくることになっています。準備にご協力下さい。 

 


